

**PENGARUH MAKRO EKONOMI DAN LEVERAGE TERHADAP
PERUBAHAN LABA OPERASIONAL DENGAN GOOD CORPORATE
GOVERNANCE (GCG) SEBAGAI VARIABEL INTERVENING DI BANK
MUAMALAT INDONESIA**

SKRIPSI

Oleh:

Neneng Wahyuni Manuputty

NIM : 20191700231025



**PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH
FAKULTAS SYARIAH
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2023

PENGARUH MAKRO EKONOMI DAN LEVERAGE TERHADAP
PERUBAHAN LABA OPERASIONAL DENGAN GOOD CORPORATE
GOVERNANCE (GCG) SEBAGAI VARIABEL INTERVENING DI BANK
MUAMALAT INDONESIA

SKRIPSI

Skripsi Diajukan kepada :

Fakultas Syariah Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Untuk memenuhi
salah satu persyaratan dalam menyelesaikan Program Sarjana Strata Satu



PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH

FAKULTAS SYARIAH

INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2023

ABSTRAK

Manuputty, Neneng Wahyuni. 2023. Pengaruh Makro Ekonomi Dan Leverage Terhadap Perubahan Laba Operasional Dengan Good Corporate Governance (GCG) Sebagai Variabel Intervening Di Bank Muamalat Indonesia. Skripsi Program Studi Perbankan Syariah Faklutas Syariah. Institut KH. Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing 1) Dr. Lu'lu'Il Maknuun, S.E., M.M .2) Ahmad Muhklisuddin, S.E.I.,M.E

Kata Kunci : Makro Ekonomi, Leverage, Laba Operasional, Good Corporate Governance (GCG)

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Makro Ekonomi dan Leverage Terhadap Perubahan Laba Operasional Dengan Good Corporate Governance (GCG) Sebagai Variabel Intervening pada Bank Muamalat Indonesia. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan triwulan dari Bank Muamalat Indonesia dan data triwulan makro ekonomi pada Badan Pusat Statistik (BPS) dari 2017-2021 yang dipublikasikan. Metode analisis yang digunakan adalah analisis SEM dengan menggunakan alat analisis SmartPLS 4.0. Hasil penelitian menunjukkan bahwa makro ekonomi berpengaruh signifikan terhadap perubahan laba operasional namun tidak berpengaruh signifikan terhadap Good Corporate Governance (GCG). Leverage tidak berpengaruh signifikan terhadap perubahan laba operasional namun berpengaruh signifikan terhadap Good Corporate Governance (GCG). Good Corporate Governance (GCG) berpengaruh signifikan terhadap perubahan laba operasional. Good Corporate Governance (GCG) tidak mampu memediasi Makro ekonomi terhadap perubahan laba operasional namun mampu memediasi Leverage terhadap perubahan laba operasional pada Bank Muamalat Indonesia.

ABSTRACT

Manuputty, Neneng Wahyuni. 2023. The Effect of Macroeconomics and Leverage on Changes in Operational Profit with Good Corporate Governance (GCG) as Intervening Variables at Bank Muamalat Indonesia. Sharia Banking Study Program Thesis of the Faculty of Sharia. KH Institute. Abdul Chalim Mojokerto. Advisor 1) Dr. Lu'lu'Il Maknuun, S.E.,M.M .2) Ahmad Muhklisuddin, S.E.I.,M.E

Keywords: *Macroeconomics, Leverage, Operational Profit, Good Corporate Governance (GCG)*

This study aimed to analyze the effect of Macroeconomics and Leverage on Changes in Operational Profit with Good Corporate Governance (GCG) as Intervening Variables at Bank Muamalat Indonesia. This study uses a quantitative method using secondary data in the form of quarterly financial reports from Bank Muamalat Indonesia and published quarterly macroeconomic data at the Central Statistics Agency (BPS) from 2017-2021. The analytical method used was SEM analysis using the SmartPLS 4.0 analysis tool. The results of the study showed that macroeconomics has a significant effect on changes in operating profit but does not have a significant effect on Good Corporate Governance (GCG). Leverage has no significant effect on changes in operating profit but has a significant effect on Good Corporate Governance (GCG). Good Corporate Governance (GCG) has a significant effect on changes in operating profit. Good Corporate Governance (GCG) is not able to mediate Macroeconomic changes in operating profit but is able to mediate Leverage on changes in operating profit at Bank Muamalat Indonesia.



مستخلص البحث

مانوبوتي ، نينينج واهيوني. 2023. تأثير الاقتصاد الكلي والضغط على التغيرات في أرباح التشغيل مع كمتغيرات متداخلة في بنك معاملة اندونيسيا أطروحة البحث العلمي (GCG) الإدارة الرشيدة للشركات دراسة المصرفية الشرعية بكلية الشريعة. جامعة كياهي الحاج عبد الحلیم موكيرتو. المشرفة 1 (د. لؤلؤ المكنون الماجستير، 2 (أحمد مخلصدين، الماجستير

الكلمات المفتاحية: الاقتصاد الكلي ، الرافعة المالية ، الربح التشغيلي ، الحوكمة الجيدة للشركات

الهدف من هذا البحث هو تحليل تأثير الاقتصاد الكلي والاستفادة من التغيرات في الربح التشغيلي مع الحوكمة كمتغيرات متداخلة في بنك معاملة اندونيسيا تستخدم هذه الدراسة طريقة كمية (GCG) الرشيدة للشركات باستخدام البيانات الثانوية في شكل تقارير مالية ربع سنوية لبنك معاملة اندونيسيا وبيانات الاقتصاد الكلي ربع SEM من 2017 إلى 2021. باستخدام تحليل (BPS) السنوية الصادرة عن وكالة الإحصاء المركزية كطريقة تحليل. تظهر نتائج الدراسة ان الاقتصاد الكلي له تأثير Smart FLS 4.0 باستخدام أداة التحليل كبير على التغيرات في الربح التشغيلي ليس الاقتصاد الكلي أي تأثير على الحوكمة الرشيدة للشركات الرافعة المالية ليس لها تأثير كبير على الربح في البنك في الحوكمة الرشيدة للشركات (GCG). بشكل كبير على التغيير (GCG) تؤثر الحوكمة الجيدة للشركات. (GCG) على الحوكمة الرشيدة للشركات إحداث تغييرات اقتصادية كلية في نتائج (GCG) في نتائج التشغيل. لا تستطيع الإدارة الجيدة للشركات التأثير على التغييرات في الأرباح التشغيلية لبنك معاملة (GCG) التشغيل. تستطيع الإدارة الجيدة للشركات اندونيسيا